TEMA #5

TECNICA PARA DISOLVER EL YO. (Los Detalles y la Muerte Psicológica)

En el tema #3 hablamos sobre el ego, (nuestra forma negativa de ser) este es conjunto de yoes o defectos de carácter así que cuando decimos: yoes, agregados psicológicos, ego, defectos de carácter, pecados; nos referiremos a lo mismo en este tema y en todos.

Se nos ha dicho también que el ser humano posee un 3% de esencia que comúnmente se le llama Alma pero en estos estudios le llamaremos Esencia, el otro 97% de Esencia está atrapado en nuestro ego. Eso es lo que nos hace nuestra vida complicada, difícil e inconsciente. Motivo por el cual se hace necesario eliminar el ego o yoes. De esa forma nuestra vida será diferente y despertaremos nuestra conciencia.

Así que cada yo posee un pequeño porcentaje de nuestra Esencia o Alma.

Además de este 3% de Esencia que poseemos también existe otra parte superior dentro de nosotros y esta es nuestra Madre Divina Particular que está en nuestro corazón. La Madre Divina está representada por todas las vírgenes que mencionan todas las religiones del mundo. Una vez más la Madre Divina no está fuera de nosotros sino dentro de nosotros. Hacemos esta aclaración porque en este tema la mencionaremos y trabajaremos en la eliminación de nuestros yoes con la ayuda de nuestra Madre Divina.

La primera técnica para disolver el Y0 es practicar la auto observación en el tema #4 hablamos de la auto-observación, pero daremos un breve resumen. La auto-observación es estar pendiente de uno mismo en todo lugar y momento, pendiente de nuestros pensamientos, sentimientos y reacciones así descubriremos nuestro yoes en acción. Cuando nosotros reaccionamos de acuerdo al impulso del Yo lo robustecemos, lo alimentamos en vez de eliminarlo.

ACLARACION: Existen diferentes formas de eliminación del ego las cuales enseñamos en la sala de conferencia de nuestro centro de estudios. En este tema daremos a conocer una muy fácil de practicar.

Daremos esta didáctica de acuerdo a las orientaciones del Maestro Rabolú.

Es que en la eliminación del Ego, había un conflicto o casi imposible, tal como lo entrego el Maestro Samael, pongámosle, mire:

Este es un árbol con muchas raíces, ¿no? Tiene la raíz principal, tiene la cantidad de raíces pequeñísimas que dependen de él, así. Bueno pongamos que este es un Ego, de la ira, del orgullo, o cualquier Ego. Es imposible en nosotros ir a llegar a comprender este Ego, si tiene todos estos derivados de él, pues viene a ser el alimento del árbol.

Un árbol por ejemplo, cualquier árbol que sea, tiene su raíz principal, que es la que sostiene al árbol para no dejarlo caer y hecha otras gruesas a los lados que la ayudan a sostener para que el aire no lo tumbe, pero de esas raíces gruesas dependen miles de raíces pequeñísimas que son las que alimentan el árbol. Las raíces gruesas no hacen sino sostenerlo ahí, pero él se alimenta con todas esas ramificaciones de raíces que hecha, que esas van para la superficie de la tierra, arrastrando las vitaminas que necesita el árbol, el sustento.

Entonces, eso sucede exactamente igual con el Ego de nosotros, o los Egos.

Tenemos el Ego de la ira, pero de este dependen muchísimos detalles que son los que lo alimentan; el Ego se sostiene por todas esas raíces, todas esas ramificaciones diminutas que son los detalles. (Los detalles son pequeñas manifestaciones del Ego que pensamos que no son Yoes o no es nada).

Por los detalles está vivo el Ego, si empezamos a quitarle las raíces empieza a desnutrirse y a morir; de lo contrario no podemos eliminar el Ego.

Si empieza uno a quitarle el alimento al Ego, entonces si empieza a comprender y empieza a perder fuerza el Ego. Eso es inevitable.

El Maestro Samael hablaba en otros términos de esto, tal como lo estoy explicando yo. El usaba otros términos: "HAY QUE MORIR DE MOMENTO EN MOMENTO, DE INSTANTE EN INSTANTE"; que esta frase yo no la entendía y decía "pero ¿Cómo, que va a morir de instante en instante, de momento en momento?". El se refiere a estas manifestaciones diminutas, que uno no les pone atención, que cree que no es defecto, y ese es el alimento que está alimentando al defecto, por todas esas raíces diminutas, van y van alimentando el defecto; entonces, si empezamos a quitarle eso, el defecto muere o mejor dicho, el ego muere, empieza a decaer de una vez, porque él se alimenta por todos esos detalles. Entonces es la vida de él. Si le empezamos a quitar eso, el resultado es la MUERTE. (Del ego)

Miren: yo empecé a morir fue con los detalles. Esto que estoy diciendo de los detalles, no lo estoy hablando por teoría; estoy hablándolo, que hice así mi trabajo desde que empecé la Gnosis, con estos detalles.

PREGUNTAS Y RESPUESTAS DEL MAESTRO RABOLÚ SOBRE LOS DETALLES

Pregunta: ¿qué importancia tiene trabajar sobre los detalles?

Bueno, todos deseamos morir psicológicamente, ¿no es cierto?, porque el Ego es el que tiene nuestra conciencia dormida y no nos permite seguir el camino mientras ese Ego este vivo.

La verdad es que yo escudriñando, porque soy un investigador, investigando porque todo el mundo pregunta sobre la muerte psicológica y la verdad es que ninguno está muriendo, me di cuenta que hay miles de detalles. Cada defecto de nosotros lo circundan una cantidad de detalles, que uno no

les pone cuidado a esos detalles; hasta una frase mal dicha está alimentando elementos psíquicos de uno y entonces ¿cómo va a morir o como va a comprender el Ego?; entonces, tenemos que empezar a detallarnos de momento en momento.

Si uno, por ejemplo la lujuria, ya se recargo sobre una dama, ¿qué es eso? LUJURIA y está alimentando el Ego de la Lujuria. El robo, cogerse un centavo por ahí, ante la Gran Ley no es la cuantía sino el defecto de tomar lo ajeno, lo que no es de uno y está alimentando el Yo del robo.

Pónganse ustedes a detallarse minuciosamente para que vean cuantos elementos psíquicos están alimentando de momento en momento; porque nosotros le ponemos cuidado a los defectos grandes pero a los diminutos no y esos diminutos es por donde deben empezar a eliminar, porque esa es la alimentación del Ego, por las cosas diminutas e insignificantes; porque estos detalles diminutos son los que tienen más alterada la conciencia y eso repercute hasta el Mundo Causal (6ª. Dimensión). El Yo causa tiene alterada la conciencia en nosotros.

Si nosotros empezamos a detallarnos, a ir desintegrando todos esos detalles, vamos aumentando el porcentaje de conciencia, pero si ustedes van a querer eliminar el defecto de la ira, la codicia, la lujuria, así sin detallarlo, no; vamos a empezar a trabajar detalladamente en nosotros y verán que se triunfa porque se triunfa.

Detalle descubierto, se le debe de aplicar la: MUERTE EN MARCHA para su desintegración. Esta MUERTE EN MARCHA se hace así: "MADRE DIVINA SACAME ESTE DEFECTO Y DESINTEGRALO" (Esta petición se hace mentalmente). Esto se hace con todo detalle que se manifieste dentro de nosotros, sin importar a que Yo pertenezca. Esta Muerte en Marcha se hace con todos los Yoes; ya sean estos pequeños o grandes. Lo importante es que defecto o Yo descubierto, debe ser eliminado ahí en el momento en que se manifiesta. Por eso se llama MUERTE EN MARCHA.

La Madre Divina tiene una misión dentro de nosotros y es desintegrar los defectos o Yoes con una lanza que ella posee. Por diminuto que sea el detalle debe pedirle a la Madre Divina que lo desintegre. Ella lo hará así porque esa es su misión, ayudarnos en esa forma para irnos liberando. Así no crece más el árbol, que representa el Ego, sino se ve desnutriendo, se va secando.

De cada detalle o Yo eliminado se libera el porcentaje de esencia que este tiene atrapado y este porcentaje de Esencia liberado se suma al 3% de Esencia que ya poseemos. Así la Esencia irá creciendo poco a poco en un 4, 5, 6, 7. . . Hasta convertirse en un 100% de Esencia, cuando hayamos eliminado el Ego en su totalidad. Esto trae como resultado al ser humano de convertirse en Hombre Autentico, Maestro, Ángel, Un ser con todas las facultades y poderes que confiere la Esencia Liberada.

Pregunta: Maestro. ¿Qué relación existe entre la auto-observación y descubrimiento de los detalles?

Hay una relación, porque el descubrimiento de los detalles va acompañado de la auto-observación. Si nosotros no nos auto-observamos, no nos descubrimos, ¿no?, porque nosotros ante las cosas pequeñas no nos detenemos; nos detenemos ante lo grande, a examinar lo grande, pero lo pequeño no y lo pequeño es muy importante para descubrir lo grande.

Empecemos por los detalles, como les he hablado, y verán que llegamos a lo grande. Así uno aprende a auto-observarse de momento en momento.

Pregunta: Maestro ¿Podría usted decirnos algunos detalles que nos estancan en el camino Esotérico?

Hay muchos, mire, hay tantos detalles, pero hay uno que es muy común y corriente en todo hombre, es decirle piropos a las mujeres; muchas veces sin mala intención o lo hacen sin mala intención, pero el resultado de esto no se deja esperar mucho y en otras dimensiones superiores se cristaliza aquello en hechos.

Cuando uno va a hacer una práctica, jamás, debe decir "voy a ver si puedo" sino "voy a hacerlo", con seguridad y firmeza porque "voy a ver si puedo", esta dudando de lo que puede. Entonces, el resultado es negativo de sus esfuerzos que haga haciendo una práctica, porque ha puesto la duda por delante.

Otro detalle es llevarse lo que uno se encuentra por mínimo que sea chico o grande tendrá las mismas consecuencias. Eso alimenta al Yo del robo. Porque eso no nos pertenece.

Decir una frase con doble sentido, reír burlonamente por el error que alguien cometió, aplazar todo para maña etc., etc., etc.

CONCLUSION:

Técnica para disolver el yo es: Auto-observación y Muerte en Marcha sobre toda manifestación del Yo sea esta pequeña o grande. En el momento en que este se manifieste. Estando solos o en relación con mas personas.

Una vez más la Muere en Marcha se hace así:

"MADRE DIVINA SACAME ESTE DEFECTO Y DESINTEGRALO"